

Regionales Netzwerktreffen der KAUSA Servicestelle Mecklenburg-Vorpommern am Standort ÜAZ e. V. am 11.07.2017

Wir haben uns sehr über eine rege Teilnahme der Netzwerkpartner zu unserem regionalen Netzwerktreffen gefreut.

In einem fachlichen Input informierte uns unser Interkultureller Begleiter, Nachwan Alkhalaf, über das syrische Schulsystem. Diese Informationen waren schon sehr interessant. Man konnte erkennen, dass das syrische Schulsystem auch durchaus mit unserem deutschen Schulsystem vergleichbar ist.

Danach nutzten wir die Gelegenheit, bei einer Tasse Kaffee und selbstgebackenem Kuchen, zu einem Informations- und Erfahrungsaustausch zwischen den einzelnen Netzwerken. Gemeinsam ließen wir Revue passieren über die Ergebnisse unserer bisherigen Arbeit.

Was ist gut, was ist noch nicht so gut, was muss verbessert werden.

Alle Anwesenden waren sich einig, es war ein interessanter und spannender Nachmittag zur Förderung der weiteren kontinuierlichen Zusammenarbeit. Das zweite regionale Netzwerktreffen im Rahmen der „Interkulturellen Woche“ im September 2017, wird schon mit Spannung erwartet.



